

Fussball Spaß für die Stars von Morgen

Talent Camp für Jungs und Mädchen bei der SpVgg. Oberndorf



In den anstehenden Ferien veranstaltet die Schwarzwäelder Fussballakademie ein Fussball Camp für Jungs und Mädchen im Alter zwischen 6 und 14 Jahren mit der SpVgg. Oberndorf. Ein erfahrenes Trainerteam um Manfred Flohr und Manuel Koller sowie ein Trainerstab mit weiteren lizenzierten und qualifizierten Übungsleitern wie z.B. José Sendra (Grasshoppers Zürich) oder Martin Kiefer (ehemals SV Zimmern), Emmanuele Ingraio oder Annette Spitzl und Steffen Breinlinger (DFB Stützpunkt Trainer) vermitteln in erster Linie Spass am Fussballspielen. Viele Talente wurden von diesem Trainer Team bereits ausgebildet und haben mittlerweile bei diversen Nachwuchleistungszentren unterschiedlicher Bundesligisten ihr sportliches Zuhause gefunden. Die Teilnehmer erwartet ein vielseitiges und spannendes Camp sowie ein Trikot und Ball als Erinnerung.

Auch für kleinere und größere Trainingsgruppen bietet sich das Camp als Trainingslager zur Vorbereitung auf die neue Saison optimal an.



Das Fussball Camp findet vom 4.-6. September im Oberndorfer Neckarstadion statt. Es sind noch wenige Plätze frei. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.schwarzwaelder-fussballakademie.de.

